
Rapport 2022 du président 
Après 2 années perturbées notamment par le Covid, 2022 s’est révélée l’année 

de la renaissance,  tout au moins sur le plan sportif. Notre section, dont le 

programme était chargé, a respecté son calendrier aussi bien sur le plan 

interne, rencontres locales, que lors de nos sorties en interclubs. Plus  d’une 

vingtaine de compétitions ou parties de golf ont été partagées durant cette 

année 2022. A cet égard, je remercie notre capitaine Joe, qui par sa 

détermination, motive nos membres, toujours nombreux et friands à suivre ces 

journées. 

Merci à vous tous d’y contribuer par vos animations et  votre fidélité. 

Notre AG s’est déroulée à l’hôtel Etrier en présence  de plus de 60  personnes  

attentives, suivie du repas, particulièrement apprécié. La choucroute de fin de 

saison servie par le Rest. Le Cervin a obtenu également un accueil très 

chaleureux. La sortie de printemps dans les environs de Turin a réuni une 

quarantaine de participants très satisfaits du séjour, selon les échos obtenus. 

 

Durant cet exercice notre comité s’est retrouvé une quinzaine de fois, d’une 

part pour traiter les affaires courantes et en fin d’année pour activer le 

remplacement de notre caissier JP Bonvin, démissionnaire, par l’élection de 

Johnny Glettig qui a repris ce poste. Merci à Jean-Pierre Bonvin pour son travail 

exercé durant les 6 années de son activité ainsi que pour son esprit positif au 

sein du comité. La suite tragique vous la connaissez, la maladie l’a emporté 

début avril dernier. Paix à son âme et sincères condoléances à son épouse et à 

sa famille.  

Merci et félicitations à notre nouveau membre du comité J. Glettig, pour sa 

brillante élection. Le comité se réjouit de le compter dans son effectif et lui 

exprime tout son soutien.    

Les assemblées ASGS se sont tenues à Bonmont et Villars et notre section y fut 

représentée. 

La journée des jubilaires s’est jouée très animée et chacun s’est adapté au jeu 

initié par notre capitaine, dont les commentaires se sont longuement éternisés 

durant le repas servi au Mosaïc. Merci aux responsables, sous l’égide de  notre 

capitaine Joe et son partenaire Aco. 

  

Je termine par quelques remerciements à savoir : 

A vous tous pour votre fidèle soutien au sein du groupe, 

A notre comité pour sa collaboration et son travail positif, 



A notre capitaine pour son dévouement et son esprit d’initiative  remarquable 

pour le bien de notre section, 

A notre club, en particulier à son directeur Pascal Schmallen et son staff, pour 

leur attitude bienveillante à notre égard. 

 

J’ai une pensée d’amitié et d’intimité pour les personnes atteintes dans leur 

santé et leur exprime le meilleur des rétablissements. 

Et enfin, cette douloureuse réalité de ces 5 décès enregistrés ces derniers mois 

qui nous ont beaucoup touchés. Je réitère ma sympathie à chaque épouse et 

famille concernée.  

Mon souhait pour 2023 vise un exercice serein, relaxant et profitable à tous 

aussi bien sur le plan humain que sportif. 

Merci de votre attention.    

   

AM Bonvin 

2.6.2023  


